

Trump y la Fed

Señor Director:

Como complemento al editorial del 21 de julio sobre los seis meses que el Presidente de Estados Unidos en su segundo mandato, es necesario agregar otro elemento: la presión del mandatario para que la Reserva Federal (FED) tome decisiones en base a sus propios deseos, sin ningún respeto a la autonomía constitucional de un organismo vital para el destino económico de Estados Unidos y el mundo entero.

Si bien el presidente norteamericano y su partido ganaron las últimas elecciones, no hay que olvidar que se trata de mayorías circunstanciales que no deben poner en duda uno de los principios básicos de una democracia, como es el respeto a la autonomía otorgada por la constitución a entidades clave.

César Iribarren Arsuaga